

Neujahrstreffen St. Lambertus



Anfang Januar fand im Mallinckrodtthaus der Neujahrsempfang der Pfarrgemeinde St. Lambertus statt. Bei Essen und Getränken herrschte in einem gemütlichen Rahmen eine harmonische Stimmung. Bernhard Meyering bedankte sich bei den Teilnehmern im Namen des gesamten Gemeinderates für ihr Engage-

ment und ihre ehrenamtliche Tätigkeiten.

Als traditionelle Veranstaltung soll das Neujahrstreffen natürlich auch im kommenden Jahr wieder als Dankeschön für alle Aktiven der Gemeinde veranstaltet werden und die Organisatoren hoffen schon jetzt auf regen Zuspruch.